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自来水管建好后闲置
多年

记者来到泥沟镇的南黄庄村，
连续走访了数家村民，几乎在每家
村民院内都能看到一部水泵。在
村中小卖部旁的一户村民院内，记
者看到她家的水泵上连接了一根
水管通向厨房，泵旁还放置着几只
盛满水的大桶。据介绍，她家吃水
都是用水泵抽的。厨房内的水龙
头已经满是锈迹，好不容易拧开
后，却不见有自来水流出。

一位李姓村民告诉记者，现
在村民家中的自来水管基本是个
摆设，他家的水管早就不知扔到
哪儿去了。“前两天回到家时看到
院子里都是水，后来才发现是院
中自来水管的缘故，由此可看出
通往村里的管道还是完好的。”该
村民接着说道：“村里的水管埋好
也有几年的时间了，当时还交了
200元的管道费，用水也给了相应
的水费，但前后一共用了也就一
个多月的时间，水管就没水了。”
经营小卖部的村民说，自来水用
起来也有些不方便，“就算供应自
来水，那也是按早中晚时段供

应，而且到了管道的尽头，水压
就会低很多，住在那头的村民往
往用不上水。”

多数村民认为还是自
来水口感好些

自来水无法正常使用，那村
民们目前饮用的井水水质又是如
何呢？就此问题，李姓村民告诉
记者，村民家中水井的深度一般
都是在 20 多米左右，水质碱性
大，口感涩，而且容易受到天气
影响，每当下大雨时井水总会有
点浑浊。而自来水就不会出现这
些问题。自来水喝起来口感好，
比较甜，肯定比井水好多了。”

“有时井水水质差的厉害了，
我们就去小卖部买点桶装水凑合
凑合，但一桶水便宜的也要五六块
钱，我们有些负担不起。”该村民说
道。

邻村小北落情况也是
如此

在走访南黄庄村时，记者听得
不光是他们村目前还没有自来水，
邻村小北落的情况也和他们村类
似。随后，记者来到了小北落村，

在一户村民的家中，正在做饭的褚
先生告诉记者：“我们家里的自来
水也是不能用，但好在井水用起来
还是比较方便，随时都能用，不像
以前的自来水按时供应，这几年我
们一直用井水。”

南黄庄负责人：将于
近两日供水

对此问题，记者电话联系了
南黄庄村的相关负责人，其解释
道：“前段时间村里已经有给村民
通自来水的打算，但因为村里在
挪树和修桥时，不小心将自来水
管道挖坏了，近期正在督促工作
人员维修，其他的配套设施都已
到位，预计在近两日内就将通上
自来水。”

对于自来水的供应时间，该
负责人说道：“恢复后的自来水还
是按照每天三个时段供应，分别在
早上的 6点到 7点、中午的 11点到
12点、下午的 5点半到 6点半时供
应一小时。就目前情况来看，届时
自来水的压力还是会比较低。”

随后，记者又电话联系了小北
落村的相关负责人，但记者连续试
了多次，均是提示电话欠费停机。

守着水管却吃不上自来水
村委回应：近日内将恢复供水

■ 记者 王龙飞 摄影报道

近日，来自台儿庄泥沟镇南黄庄村的李先生拨打本报热线反映，自家的

自来水管已经装好有段时间了，可自来水使用了没多久就没水了，不知到底

是何原因。接到电话后，记者于10月17日赶到现场了解情况。

晚报讯 （本报记者）近
日，家住市中区吉品街一位不
愿透露姓名的市民拨打本报
热线反映，近一段时间，居民
楼的居民经常受到开设在楼
下网吧的噪声困扰，而且这噪
音一天24小时从不间断。

据这位居民介绍，他住
在16号楼，自从楼下开设了
网吧之后，业主们的困扰随
之而来。他说：“不管是白天
还是夜间，我和家人经常在
睡梦中被网吧传来的噪声惊
醒，声音多是楼下拉拽座椅
的摩擦声。有时还时常能听
到网吧顾客的大声喧哗和谩
骂声。”

21日下午，记者走进该
网吧，网吧分上下两层，座
椅以木质沙发为主，在楼上
有几个铁质的座椅。由于座
椅比较大，两个相邻的座椅
几乎是紧挨着的，如果想坐

到电脑前，必须向后拉拽座
椅，于是居民反映的座椅与
地板摩擦的声音就产生了。
记者在此观察了一会发现，
无论是木质沙发发出的嗡嗡
声，还是铁质座椅尖锐的哧
哧声，都比较刺耳。

“中午下班回家，想睡个
安稳的午觉，绝对是个奢
望，在你刚睡着或者睡得正
香的时候，楼下就会传来噪
音。晚上夜深人静，听到的
噪音更刺耳，我已经连续好
几天没睡个安稳觉了。”反映
情况的居民说。记者随后来
到网吧楼上的居民居住区，
在四楼就能明显听到楼下网
吧拉拽沙发的声音。一户居
民告诉记者，有时候就感觉
像地震了一样，床似乎在跟
着震动。深受噪音困扰的居
民均称，希望相关部门能前
来治理一下。

吉品街一网吧噪音扰民
居民想睡个安稳觉成奢望

晚报讯 （记者 刘豹 马
帅 实习生 陈思雨） 近日，
有市民拨打本报热线反映，
市中区解放路枣庄三中东校
南侧的垃圾中转站边，经常
有人中午在此倾倒粪便，不
仅恶臭难闻，还时常弄得到
处都是，路人经过时纷纷掩
鼻或绕道而行。“太恶心
了！”附近居民无不怨声载
道。

21日中午12时左右，记
者来到解放路枣庄三中附
近，在学校南侧的一个公共
厕所门前看到，两个四五十
岁的妇女带着口罩正在把平
板车上的粪便往人行道边上
的一片空地上倒，附近一片
恶臭，几个正准备经过的市
民见此情形，纷纷退避绕道
而行。一市民走在人行道
上，低头玩着手机，好像是
闻到了臭味，他抬起头犹豫
了一下，然后掩鼻跑进了厕
所。这位市民出来后笑着告
诉记者，“第一次感觉厕所的
味道比马路边的好闻。”

附近商铺的老板告诉记
者，因为这儿有一个垃圾中
转站，几乎每天都有人在此
倾倒粪便，都是从别处拉过
来的，倾倒完后很快会被一
辆大车拉走，有时候粪水流
得到处都是。“就在前几天评
选卫生城的时候停了几天，
没想到，评选刚刚结束又开
始了倒了。”家住泰和嘉园在
十五中上学的小赵说，“几乎
每天中午回家都能遇到这样
的事情，太恶心了，回到家
一点食欲都没有。班里经常
有同学戏称，闻这味有利于
减肥。”

“大白天就在路边倾倒粪
便，而且还是在大中午，估
计这种事情在别的地方不会
有，也不允许有吧。”市民周
先生称，他们这种行为根本
就没有考虑过市民的感受，
只顾着他们自己一时的方
便。采访中居民建议，夜间
行人少，他们的工作可以改
在夜间进行，希望相关部门
能及时作出更改。

马路边倒粪便太恶心
市民建议改为夜间进行

村民日常都是用水泵抽地下水使用村民日常都是用水泵抽地下水使用


